

«Blockchain und Nachhaltigkeit Bewährung in der Praxis?»

Antoinette Hunziker-Ebnetzer

Freitag, 16. Oktober 2020, 19:30 Uhr

Kongress- und Kulturzentrum Monte Verità, Ascona

Antoinette Hunziker-Ebnetzer ist seit 2006 CEO und Gründungspartnerin von Forma Futura Invest AG, einer unabhängigen Vermögensverwaltungsgesellschaft für private und institutionelle Kunden mit Fokus auf Anlagen, die finanziell solid sind und eine nachhaltige Lebensqualität fördern. Seit Mai 2015 ist sie Präsidentin des Verwaltungsrates der Berner Kantonalbank AG (BEKB). Sie verfügt über 30 Jahre Erfahrung im Finanz- und Risikomanagement, unter anderem als Vorsitzende der Schweizer Börse sowie als Konzernleitungsmitglied bei der Bank Julius Bär & Co. Des Weiteren engagiert sich Antoinette Hunziker-Ebnetzer als Mitgründerin bei der waterkiosk foundation, deren Projekte Zugang zu sauberem Trinkwasser in Schwellenländern ermöglichen.



Einführung in das Thema

Die technische Entwicklung schreitet voran. Wir werden konfrontiert mit Kryptowährungen (z.B. Bitcoin), Internet of Things, Digitalisierung und Datenschutzverordnungen, Künstlicher Intelligenz oder Sharing Economy. Was bedeuten all diese „kryptischen“ Begriffe? Geld war immer und bleibt eine zentrale Ressource, denn der Einsatz von Geld bewegt die Welt. Werden aber die erwähnten Technologien auch wirklich für eine nachhaltige gesellschaftliche Entwicklung eingesetzt? Die Kerneigenschaften der Blockchain-Technologie sind Transparenz, Dezentralität und Sicherheit vor Manipulationen. Diese Eigenschaften bieten Chancen, das heutige Wirtschaftssystem über verschiedene Zugänge nachhaltiger zu gestalten. Bei der Umsetzung und Skalierung gilt es jedoch, sich auch der „Rebound-Effekte“ bewusst zu sein. Die Zukunft ist offen. Es wird darauf ankommen, wie wir uns als Konsumentinnen, Bürger, Anlegerinnen und Privatpersonen verhalten.

